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卓話:新居浜RC担当

４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

・内部卓話
　　新入会員（田坂忠孝会員）
・情報雑誌

（日野英典会員） ５
日
㈫

【合同夜間例会】
【合同例会】

18:30～

新居浜南RC担当

＊曜日注意！

５
日

２
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

14
日

・お茶の会

12
日

・会員スピーチ
（近藤基起会員）

・情報雑誌
９
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・戦略・広報
   情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

21
日

・研修・協議会報告
・情報雑誌

19
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 16
日

・RYLAセミナー報告
（青少年）

・次年度プログラム説明
・次年度予算説明
・情報雑誌・会長杯表彰式＆懇親会

（19:00～）

（妹尾次郎会員）28
日

・内部卓話
　新入会員（植村明雄会員） 26

日

・クラブフォーラム
（分類・増強委員会） 23

日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

30
日

（5月14・15日へ）
9 ・親睦家族旅行（9・10日） 26 ・RYLAセミナー (香川)

11
・IAC会長幹事会
・RAC地区大会(高知)
・ 4RCゴルフ（新居浜RC担当）

特別休会

祝日休会（こどもの日） （ 　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　）

内部卓話

内部卓話

ロータリークラブ例会に寄せて……………… …４

PETS報告……………………………………… …４

循環型社会……………………………………… …５…

人の考え方は変わるものなのです‼………… …５

入 会 挨 拶……………………………………… …６

例会記録・ニコニコBOX……………………… …７
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４月中の出席成績2021 ー 22年度

◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆●　2022年４・５・６月例会と行事予定　●◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 5日 64 49 15 76.56％ 2 95.00％ 0

14日 64 53 11 82.81％ 2 93.33％ 0

21日 65 48 17 73.85％ 5 85.00％ 0

28日 65 51 14 78.46% 3 93.22％ 0

　合　計 258 201 57  0  （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 64.5 50.25 14.25 77.92% 12 91.64％ （累　計 3）
（カード　12）

目　　　　　　　　次



（敬称略）

■  親 睦 旅 行  ■
５月14日～15日

日　時：令和４年４月14日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）…ウクライナ災害救援基金について

… 2）……ハブラシ・リサイクルプログラムについて
… 3）……事務局パソコン…セキュリティシステム導

入について
… 4）……新居浜国際交流協会理事について
… 5）…事務員給与について
… 6）…春の親睦旅行…事務員の参加について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　近 藤 基 起

日　時：令和４年４月28日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）…リーガ様より弁当代値上げについて

	 持ち回り理事会報告	 会長　米 谷 方 利
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PETS報告
会長エレクト　小　　野　　正　　師

３月26日（土）サンポート

ホール高松にてPETS（会長エ

レクト研修セミナー）が、蔓延

防止時期でもあり２度程延期

の上開催されました。

2022〜23年度の国際ロータ

リー会長は、カナダ・ウイン

ザー市RCのジェニファー・ジョーンズ氏（女性）です。

テーマは、「イマジン　ロータリー」。常に良き未来（過

去ではない）に向けて、イマジン（想像する）・イメー

ジする・行動しようと提案されています。

2670地区ガバナーは、高松北ロータリークラブ

の八田光（ハッタヒカル）氏です。

テーマは、「変化をもたらす人になろう！」…Be…a…

Change…Maker ！　良き変化をもたらす、良き行

動をしよう。具体的な行動のひとつは、ICT活用

の手始めとして「ガバナー月信」をメール配信に変

更します。コロナ禍による変化の第一歩です。

私のテーマは、「ありがとう70周年！次代へ恩送

り（おんおくり）を」としました。恩送りとは、恩

返しも大切ですが、先人から受け継いだものを更

に良くして次代へ引き継いでいくことです。約20

年前に、「PAYFWOOD」という映画を観て感動しま

した。人から受けたひとつの善意や恩を、更に３

人に増やして施していくこと。善意の先送りが、

世界を変える可能性があることに気づきました。

詳しくは、会長方針で述べさせていただきます。

共通点は、常に良き未来を夢見て、果敢に行動

していくこと。それは、TakeよりGiveの精神であ

る「誰かのための自分」という概念、すなわち「奉

仕の心」。次に、より良い明日のために今日がある

と言う「未来思考」。そして、自分たちの理想を追

い求め実現していく「自己実現思考」がロータリー

クラブの根底にずっと流れ続けているのです。

本年は、創立70周年の記念すべき年であり、年

当初よりこの準備からスタートしています。うっ

かりすると通常の運営準備が後回しになりそうで

すが、気を引き締めて、ふたつのことを同時進行

しますので、皆さまの温かいご理解とご支援を宜

しくお願いいたします。

12月17日（土）には、コロナ禍を超えて多くの

方々と祝杯を挙げたいと思っています。

ロータリークラブ例会に寄せて
淡交会新居浜支部　石　　橋　　宗　　有

去る４月14日、新居浜ロータリークラブの例会

が開催されました。大勢の方々が列席されて、華

やいだ雰囲気が満ちておりました。コロナ禍で２

年余り茶道のすべてが中止となり、久しぶりのお

点前に緊張しながらも精一杯、努めさせていただ

きました。楽しいひとときを過ごすことができ、

まことにありがとうございました。皆様方には、

少しでも喜んでいただけましたでしょうか。

しつらえは野山の春をテーマにしました。花や道

具組み、主菓子などをどのように準備したらよいの

かとあれこれ考えたのもいい思い出になりました。

利休逍歌の一つに「その道に入らんと思う心こ

そ我が身ながらの師匠なりけれ」という教えがあ

ります。初心を忘るべからずの精神を持続して稽

古に励むよう、との格言かと思います。この度、

あらためてその気持ちを強くいたしました。

一日も早くコロナが収束して平穏な日常が戻り

ますよう心からお祈り申し上げますとともに、新

居浜ロータリークラブ様が今後ますますご発展さ

れますよう祈念申し上げます。

合　掌　
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循環型社会
　植　　村　　明　　雄

私が所属した事業では鋳鍛

造を生業とし、鉄鋼向け圧延

ロール、艦艇用錨鎖などを製

造しています。この圧延ロー

ルは、鉄鋼メーカーにて棒鋼

や鋼板などの鉄製品を製造す

るのに、粗材を薄く、細く伸

ばすための圧延設備に使用されています。

この圧延設備は何段階にも分かれ、当社の製造

するロールも単重10数kgのものから50tonのもの

まで、材質的にも球状黒鉛鋳鉄系から高合金系な

ど多岐に亘っています。また、顧客の様々なご要

望に応える為に、ミクロ組織や硬度を改善し、耐

折損性、耐熱亀裂性などの材質特性の改善に努め

ています。

圧延ロールの主な製造工程を示しますと、

①成分配合；仕様に応じた成分へ、合金鉄やス

クラップなどを配合。

②溶解；材料を1600℃程度に昇温、融解し、合

金元素を均一に混ぜ合わせ。

③鋳造；溶けた材料を金型と砂型をセットした

鋳型に流し込み、凝固。

④荒加工；熱処理効果が得られ易いように、機

械加工で表面を研削。

⑤熱処理；900〜1000℃に昇温、冷却し、ミク

ロ組織や材質特性を改善。

⑥精加工；所定の寸法精度へ仕上げ。

客先では、圧延の度にロールは摩耗し、何回か

の改削の後、使用限界を過ぎ、廃却となります。

この廃却となったロールを逆に当社が購入し、工

程④及び⑥で発生した加工屑とともに、工程①の

成分配合に供され、再溶解し、ロスなく再利用さ

れます。ある意味、循環型社会を形成することに

なります。

とは言え、エネルギー消費型事業であり、省エ

ネやCO2排出については、多くの課題を残してい

ます。今後も、積極的に、SDGs推進に取り組ん

でいかなければならないと考えています。

◆ 内部卓話 ◆

人の考え方は変わるものなのです‼
　佐　々 　木　　信　　幸

内部卓話の話を頂戴したと

き、「素晴らしい人生の先輩が

たくさんいらっしゃる中で、

私ごときがお話するなん

て・・・」と最初は思いました。

しかし、「ロータリーとは、職

業を通じて、社会や国や人類

に貢献したいという人生観であり、哲学である（松

本兼二郎氏）」という言葉を思い出し、「依頼された

ら快く引き受け、最善を尽くさねば」という思い

でお引き受けをいたしました。私では力不足であ

りますが「人の考え方は変わるものなのです！！」

という題目で拙い卓話をさせていただきました。

人間の考え方が変わるきっかけは常にあります。

実際に私も、若い頃と今では、いろいろなきっか

けを通して大きく変わりました。若い時代は、「相

手を完膚なきまで論破し、自分の意見を通す（人

を従わす）」部分が強かったような気がしますが、

今では「アメやムチで従わせても本質的解決では

ない。本人の内発的動機による行動のみが本人を

変える」と考えています。そのため、人の内発的

動機を揺り動かすには、組織の中でどのような仕

組みが必要を考えています。

その問いに対する完全な答えは、まだ見つける

ことはできていないのですが、「人は必ず幸せにな

りたいという願望がある」ということがヒントに

なると感じています。私は、日本人のDNAは、「自

分だけが幸せになりたい」ではなく、「みんなで幸

せになりたい」という思いを非常に強く持ってい

ると思います。その幸せを実現するためには、よ

◆ 内部卓話 ◆
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い組織、よいチームを作ることが最大のポイント

ではないでしょうか。環境を整える、人財を育てる、

部下を信じて待つ等、とても時間と根気がいるこ

とであり、短期的な成果は難しいかもしれません。

しかし、一度そのような組織を創り上げれば、ラ

イバルの追随を許さないパフォーマンスを発揮す

る組織となるはずです。スポーツでいえば、監督

が多くの采配を振る野球型から、その場その瞬間

で選手や選手達自身が判断し行動するラグビー型

への変革ではないでしょうか。その先には、きっ

とお客さまから感謝されながら、みんなが生き生

きと働くことができ、そして収益も付いてくる世

界が広がっていると信じています。

入会挨拶
　神　　田　　未　知　生

このたび畑田様のご推薦に

より、伝統と格式のある新居

浜ロータリークラブに入会さ

せていただき、誠にありがと

うございます。今年12月で創

立70周年を迎える節目の年に

仲間入りすることができてう

れしく思います。さまざまな活動に参加させてい

ただき、奉仕を通じて人間性を磨いていきたいと

考えております。

新入会員に配るオリエンテーション資料「ロー

タリーへようこそ」に、ロータリーの目的の一つ

として「世界における親善と平和の確立に寄与す

る」とありました。ロシアのウクライナ侵攻開始

から、この原稿を書いている時点で２カ月以上経

過しています。会報が発行されるころには停戦と

なっていることを願ってやみません。戦争が長引

けば長引くほど子どもやお年寄りを含めた民間人

の犠牲者が増えていくばかりです。避難民も膨れ

上がっています。やるせない気持ちになる半面、

では平和の推進に自分が奉仕できることは何だろ

うと考えさせられてしまいます。

さて、簡単に自己紹介させていただきます。趣

味と言えるほど好きなわけでもなく、特技という

には下手すぎるサッカーをやっています。県シニ

アリーグ（50歳代）のチームに高校時代のサッカー

仲間と所属しています。あえて言えば「腐れ縁」。

ポジションはディフェンスで、相手ボールを奪っ

て味方にボールをつなげることに喜びを感じてい

ます。このごろ思うようになったのは、サッカー

の試合でも会社組織の中でも自分の役割は同じだ

なあと。相手を抜き去って前に出ていく力はあり

ません。声を掛け合ってピンチをみんなで何とか

しのぐ―その一人であること。

この年になってもサッカーを続けているのは仲

間といると楽しいからです。東予や南予で試合が

あることも多く、車に乗り合わせてドライブがて

ら会場に行き、試合後はご当地でご飯を食べ、温

泉で汗を流して「きょうもダメだったなー」と車中

でおしゃべりしながら帰ります。そんな休日を過

ごすことに幸せを感じています。サッカー仲間が

ずっと続いているように、新居浜ロータリークラ

ブでも会員の皆さまと懇意にさせていただきたい

と思っています。そのためにはサッカーではなく、

どうやらゴルフを始めた方がよさそうな気配を感

じております。今後ともご指導のほどよろしくお

願いいたします。
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開　会… 米谷会長
来客紹介… 武田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 高橋（英）副出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長

幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
内部卓話（新入会員）… 植村　明雄会員
閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ４.28（第3375回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 佐々木（信）親睦委員
　ゲスト　神田未知生様（愛媛新聞社東予支社新居浜…東予支社長）
　　　　　藤田　宗美様（淡交会新居浜支部）以下10名様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（４月）
　　武田　康宏君…… 6日　　中山　恵二君…12日
　　西本　　健君…13日　　妹尾　次郎君…30日

結婚記念祝（４月）
　　神野　勝太君…… 1日　　小野　雄史君…… 2日
　　佐々木世希君…… 4日　　小野　幸男君…… 5日
　　安藤　賢一君…16日　　妹尾　次郎君…18日
　　青野　　正君…19日　　越智　　仁君…23日
　　佐々木信幸君…27日　　松田　哲雄君…29日

金婚式記念祝
　　安藤　賢一君（S47.４.16）

出席報告… 白石出席委員長
定例理事会報告… 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 米谷会長

お茶の会　呈茶「石鎚の間」… 淡交会…新居浜支部
閉会…

Ｒ４. ４.14（第3373回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 秦親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
幹事報告 近藤（基）幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　　介… 畑田　達志会員
　　　　　入会挨拶… 神田未知生会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ進呈）

研修・協議会報告（PETS：会長エレクト研修セミナー）
… 小野（正）会長エレクト
情報雑誌… 妻鳥情報雑誌副委員長
閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ４.21（第3374回）

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録
新 居 浜ロータリークラブ（第3372回）　 新居浜南ロータリークラブ（第2648回）

日時：令和４年４月５日㈫…12：30〜　　場所：リーガロイヤルホテル新居浜「石鎚の間」
合同例会次第

開　会　（点鐘）… 近久会長… （南）

ソング　（君が代斉唱・奉仕の理想）

来客紹介… 古川親睦委員…（南）

　（食事歓談）

ニコニコ報告… 小笠原S.A.A…（南）
　　〃… 丹副S.A.A… （新）

出席報告… 菅出席委員長…（南）
　　〃… 白石出席委員長…（新）

幹事報告… 高橋幹事… （南）
　　〃… 近藤（基）幹事…（新）

新入会員紹介（前回以降入会者）… 高橋幹事… （南）
次期三役紹介… 近久会長… （南）

新入会員紹介（前回以降入会者）… 近藤（基）幹事…（新）
次期三役紹介… 米谷会長… （新）

卓　話　講師紹介… 長岡プログラム委員長…（新）
　「天然ガスと新居浜LNG㈱」… 礒村典秀会員…（新）

閉　会（点鐘）… 米谷会長… （新）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

■ ４月14日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……淡交会　新居浜支部の皆さん、本日の呈
茶席お世話になります。

嶋田　祐二… ……永田さん、今日配布したヘルシストの記
事の中でさっそく『気になる人の気にな

る食事』を見て参考になったと喜んで頂

きありがとうございます。キリマンジャ

ロに向けて頑張って下さい。

永田　光春… ……淡交会の皆様ありがとうございます。
畑田　達志… ……本日のお茶会、ハタダのお菓子をありが

とうございます。

松尾　嘉禮… ……愛媛大学寄付講座が今年４月から十全総
合病院に開設できました。新居浜市との

共同事業となります。

矢田　義久… ……この度、愛媛広告大賞「新聞」の部で最優
秀賞を受賞しました。『五色そうめん』と

しては初となり、大変ウレシイ限りです。

ところが、このニコニコは共同計器支払

いとなります。どういう事？

中山　恵二… ……医師会の遠征でゴルフ（グランディ鳴戸）
で優勝しました！べスグロと同じグロス

です。秦さんには大変お世話になり、あ

りがとうございました。

中山　恵二… ……４月12日で72歳になりました。ゴルフ
でいえばパープレイですが、今までアン

ダーでしたが、これからは１年ごとに１

オーバーです。老いても死ぬまで現役で

頑張ります！

西本　　健… ……昨日で後期高齢者となりました。喜ばし
い限りです。

妹尾　次郎… ……61歳になります。還暦を迎えたのがつい
この間のようです。ありがとうございます。

武田　康宏… ……誕生祝ありがとうございます。56回目と
なります。体力の衰えを感じる今日この

頃ですが、気持ちだけは若く保っていき

たいと思います。

安藤　賢一… ……明後日４月16日に結婚50周年の金婚式
を迎えます。おたがいに、「いえいえ」家

内のお陰で、追い出されず今があります。

感謝です。

神野　勝太… ……美しい花束ありがとうございます。（結婚記念）
松田　哲雄… ……（結婚記念）
小野　幸男… ……結婚記念祝いの花束を送っていただきあ

りがとうございます。

小野　雄史… ……毎年、バラの花束に助けられております。
ありがとうございます。

妹尾　次郎… ……今月ダブルの御祝いありがとうございま
す。おそらく、34周年だと思います。年

を重ねる毎に、妻の偉大さと大切さを思

い知らされる今日この頃です。

佐々木世希… ……40回目の結婚記念でした。きれいなバラ
ありがとうございました。

佐々木信幸… ……ありがとうございます。昔を思い出しま
した。（結婚記念）

桑原　征一… ……（その他）

■ ４月５日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……無事に合同例会が開催できました。コロ
ナ禍がまだまだ続いていますが、両クラ

ブの会員の皆様には出席ありがとうござ

います。

小野　正師… ……次年度12月17日（土）に創立70周年式典
を予定しています。新居浜南RC様にも、

一緒に祝ってやって下さい。

近藤　基起… ……新居浜南ロータリーの皆様、本日はよろ
しくお願い致します。

松尾　嘉禮… ……十全看護専門学校35期生全員国家試験合
格しました。100％達成しました。全国

平均は91％でした。

大場　浩正… ……災害時に体育館とグラウンドを新居浜市
が使用するという協定を締結し、その様

子が報道されました。地域のお役に立て

るのは光栄なことです。

妹尾　次郎… ……会社設立60周年を迎えました。ある方か
らの御祝いを頂いて気づいたという笑え

ない話です。３年後の創業70周年を無事

に迎えることができるよう精進します。

吉田　達哉… ……ウクライナ支援金活動にご協力いただき
ました皆様ありがとうございました。１

月の例会で５万円を超える募金をいただ

きました。日本ユネスコ連盟に責任を持っ

て送ります。ありがとうございました。

礒村　典秀… ……本日卓話をさせていただきます。少しで
もご参考になれば幸いです。

井石安比古… ……（その他）

（会長エレクト）
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■ ４月21日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ４月28日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

神田未知生… ……本日より入会させていただきました。ど
うぞよろしくお願いいたします。

畑田　達志… ……神田様入会おめでとうございます。いろ
いろ情報たのしみにしています。

米谷　方利… ……神田未知生さん、入会おめでとうござい
ます。楽しいロータリーライフを送って

下さい。

秦　　恭裕… ……8.30会の皆様、新居浜カントリー倶楽部
でコンペをやっていただきありがとうご

ざいました。安藤賢一様の復帰と神野勝

太様の優勝を祈念しております。

植村　明雄… ……僭越ながら、貴重な時間を頂き、内部卓
話をさせて頂きます。宜しくお願い致し

ます。

松尾　嘉禮… ……４月24日、リーガロイヤルホテル新居浜
クラブゴルフコンペで優勝致しました。

２年８ヶ月ぶりのゴルフコンペでしたが

連勝だったそうです。メンバーとハンデ

に恵まれました。

越智　　仁… ……結婚52年になりました。きれいなお花を
ありがとうございます。

萩尾　孝一… ……（その他）
礒村　典秀… ……所用により早退します。申し訳ありません。
井上　和弘… ……（その他）
近藤　利彦… ……（その他）
松田　哲雄… ……（その他）
田尾　章典… ……（その他）

− 9−

ニコニコ寄付金
４月 合計 37件  113,000円       累 計 325件  1,160,000円

2021 ー 22 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ４月合計額… 3,348円
… 2021−22年度累計額… 26,145円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,835,115円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2021 ー22年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者
… 7/… 1 田坂　忠孝 　 リーガロイヤルホテル新居浜 西本　　健

… 7/29 久米　良樹 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 8/… 5 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 8/19 藤本　　毅 愛媛新聞社東予支社 畑田　達志

… 8/26 加藤　友久 （一社）新居浜カントリー倶楽部 神野　勝太

10/14 谷　　　學 オーエスラボ㈱ 桑原　征一

10/14 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

10/14 秦　　恭裕 （一社）新居浜カントリー倶楽部 米谷　方利

10/28 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

… 3/17 平　　喜彦 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐

… 3/24 徳久　晴彦 香川建設㈱ 桑原　征一

 4/21 神田未知生 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

計 ８名 ４名

正 会 員 数
６月末 61名

７月末 61名

８月末 60名

９月末 60名

10月末 64名

11月末 64名

12月末 64名

１月末 64名

２月末 64名

３月末 64名

４月末 65名



この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

JUNE
2020
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● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’21- ’22 》
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’21- ’22 》
豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想
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編 集 後 記

表紙絵画提供：日野 功 画伯

　本年度、表紙絵として私の父、日野功の作品を掲載しておりますが編集後記として今回そ

の主な経歴などを紹介させていただきたいと思います。

1961年　愛媛県展…初入選

1964年　光風会展…初入選

1966年　日展…初入選………愛媛県展…文部大臣奨励賞受賞

1967年　日展…入選　文部省主催…全国県展選抜展に推選さる

1971年　第57回光風会展…船岡賞受賞

1974年　光風会会友に推挙さる

1977年　光風会会員に推挙さる

1983年　愛媛県美術会…会員優賞受賞

2001年　新世紀会主宰

2005年　光風会愛媛支部代表就任

2006年　日展…入選………光風会評議員に推挙さる

2007年　日展…入選

2008年　日展…入選

2009年　日展…入選　第95回記念光風会展…特別記念賞受賞

2010年……第42回日展…特選受賞　受賞作品「川沿いの家」

2011年　第43回日展…無鑑査出品

2012年　第44回日展…特選受賞　受賞作品「川辺の暮らし」

2013年　弟99回光風会展　文部科学大臣賞受賞

2015年　改組…新…第2回日展…審査員に推挙さる

2016年　日展　会員に推挙さる　

2018年　光風会理事に推挙さる

2020年　光風会名誉会員に推挙さる

　父、功は小学校の時に書いた絵を先生に褒められてから絵を描くことが好きになり、18歳

で県展に初入選してから約60年ずっと仕事、社会活動との両立をしながら絵を描いておりま

す。子としては父とキャッチボールなどした記憶はないですが、絵を描いているときの集中

力と探求心そして描き続けることは私がこの年になってもなかなか足元にも及ばないなと感

服するところです。

　本年度の表紙絵に掲載した作品以外にも年

齢やその時の時代背景などでまた違った作品

が多数ありますので、また何かの機会に紹介で

きたらと思います。

編 集 後 記
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